

Les présidents du Venezuela et de la Bolivie analysent des questions de l'agenda international



Caracas, 8 janvier (RHC-PL-EFE)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a analysé des thèmes de l'agenda international avec son homologue de la Bolivie, Evo Morales, lors d'une escale de ce dernier à Caracas en transit vers l'ONU.

Nicolas Maduro a signalé que parmi les sujets traités figuraient les résultats du récent sommet de l'ALBA-Petrocaribe, ainsi que la prochaine réunion du MERCOSUR.

Le président vénézuélien a rappelé que la Bolivie attend d'adhérer prochainement à ce bloc comme membre de plein droit et espère un pas en avant lors de la réunion de Caracas, le 31 janvier.

Les deux présidents ont traité aussi des aspects du prochain sommet de la CELAC, à la fin de ce mois-ci à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/10669-les-presidents-du-venezuela-et-de-la-bolivie-analysent-des-questions-de-lagenda-international>



Radio Habana Cuba